

テーマ
Theme

くらしとごみ

学校名
School name

大津市立青山小学校(4年生)

講師等
Lecturer etc.

近畿環境保全株式会社

実施日
Date

平成27年4月30日

教科等
Subject

社会

授業
Class

今回、授業をされる近畿環境保全株式会社は、主に飲食店等の会社のゴミを回収し、その後の処理や資源ゴミのリサイクル等をされている会社です。当日は、パッカー車(ゴミ収集車)のドライバーや会社の方が講師となり、ゴミやリサイクルに関する環境学習が行われました。ゴミはどのように集められているか、集められたゴミは何に生まれ変わる(リサイクルされている)か等、学校にパッカー車を持ち込んで、クイズを交えてわかりやすく話をさせていただきました。児童たちは、ゴミのリサイクルについて熱心に話を聞き、みんなで意見を出し合いました。その後、3つのグループ(1.「実際リサイクルされているものはどういうものか、どのようにリサイクルされているかを知る」、2.「パッカー車の見学(乗車体験)や実際のゴミの積み込み作業をする」、3.「ゴミを分別する」)に分かれ、それぞれの体験等を通じ、さらに学習を深めました。講師の方は、大勢の児童たちの様々な質問にも、ひとつひとつ分かりやすい言葉で丁寧に答えてくださり、「ゴミはお家で量の少ない時から分別してください。しっかりと分別することで、さらにその後の作業が楽になりますし、回収後、しっかりとリサイクルがされるようになります。ゴミのことをしっかりと勉強して、私たちの地球をきれいにしましょう。」と子どもたちへ、願いを伝えられました。

感想
Impression

児童の感想 Impression from Children

- ごみを集める人がどんなに大変わかりました。
- 教えてくださった人たちの説明がとてもわかりやすかったです。
- ごみの分別をするのは、とても大切なことだと思いました。これから分別をしっかりして、パッカー車のドライバーさんが困らないようにしたいと思います。

学校より Impression from school

事前の打ち合わせに2回も来ていただけて、スムーズに動きました。パッカー車の動きが間近に見られたり、空き缶を圧縮したものに触れることが出来たのがとても良かったです。

講師より Impression from lecturer

今までも、この出張授業を何度か実施していますが、子どもたちの知識の多さに毎回驚かされています。この学習を通じて、環境に対する意識を高めてもらえるよう、今後も取り組みを継続していきたいと思ひます。

～メッセージ～

この学習を通じて学んだことを、自分の中で止めることなく、各ご家庭でお話する機会をつくってほしいと思ひます。